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НА ПЕ
„КОСТЕР"

В прошлом году был объ-
явлен смотр-конкурс под-
ростковых клубов, который
проходил в два этапа. Смотр
проводили отдел по делам
молодежи, физкультуре и
спорту районной админист-
рации, комитет образова-
ния и жилищное производ-
ственно - эксплуатационное

предприятие.

Целью смотра-конкурса
было совершенствование ра-
боты по организации досуга
и профилактике правонару-
шений детей и подростков,
создание условий для их
творческого развития.

Второй этап смотра за-
вершился в мае нынешнего
года. Комиссия побывала во
йсех четырех городских под-
ростковых клубах, детально
познакомившись с их рабо-
той. В составе комиссии бы-
*и методист гороно С. С.
Завьялова, специалист отде-
ла по делам молодежи, физ-
культуре и спорту В. В.
Звидрина, специалист ко-
миссии по делам несовер-
шеннолетних Т. А. Мишина,
инженер муниципального
предприятия «ЖПЭП» В. Г.
Качан.

Члены комиссии смотрели

и санитарное состояние клу-

М МЕСТЕ
- «я,

бов, оформление наглядной
агитации, и наличие игрово-
го материала, организацию
работы кружков, проведение
культурно - массовых меро-
приятий. Интересовались,
как налажены связи с роди-
телями, какое внимание уде-
ляется трудным подросткам.

И вот итоги смотра-кон-
курса подведены. Первое
место занял подростковый
клуб «Костер» (руководи-
тель Т. Е. Никифорова). В
клубе чистота и порядок,
достаточно игрового мате-
риала, работают кружки
«умелые руки» и вязания.
С детьми проводится много
интересных развлекатель-
ных мероприятий.

Клуб премирован 50 ты-
сячами рублей, а его руко-
водитель 30 тысячами руб-
лей.

На втором месте — под-
ростковый клуб «Веселые
ребята» (руководитель В. В.
Николаева). Клуб премиро-
ван 40 тысячами рублей, а
руководителю вручена пре-
мия в 20 тысяч рублей.

Третье место поделили
подростковые клубы «Орле-
нок» (руководитель Н. А.
Фролова) и «Дружба» (ру-
ководители Т. В. Исакова и
JI. И. Никифорова). Они
также премированы.

Т. КРЫЛОВА.

g 7§<?ет%'ш
^ ОТОВСЮДУ И.

Наверняка, сланцевчане
заметили, что в магазинах

№ 15 и № 10 произошли
большие изменения. И, ко-

нечно, не потому, что на

прилавках есть, так сказать,
заграничный товар. Этим
сейчас никого не удивишь,
его сверхдостаточно в на-

ших магазинах. А привле-

кает в названных магазинах

товар нашего Сланцевского
мясокомбината. То ли после
импортных колбас, приго-

товленных совсем по другой
технологии, непривычной
для нас, своя кажется на-

много лучше. А вообще дело
вкуса, но только, судя по

тому, каким спросом поль-

зуются «Докторская» и
«Русская» колбасы, можно

А КАЧЕСТВО

ВСЕ ЖЕ УЛУ

сказать, что качество их

значительно улучшилось.

Хотя Людмила Леонидовна
Васильева скромно заме-

чает, мол, раз на раз не
приходится, но тем не ме-

нее на мясокомбинате ста-

раются, чтобы колбаса была
не только приятная на вкус,

но и на вид. Улучшить его
помогает и оболочка, кото-

рую закупает предприятие.
Кстати, теперь это не мя-

сокомбинат, как называют
его по старинке, а акционер-

ное общество, которым ру-
ководит Л. Л. Васильева.
Магазины № 15 и № 10
входят в состав этого акцио-
нерного общества. Вот по-
этому в этих магазинах

можно купить различные

мясные продукты без осо-
бых очередей. Так что не

все новое плохое. Хотя не
без трудностей. Трудно, се-

годня говорить о рекон-
струкции мясокомбината,
расширении в тех масшта-
бах, как мечталось в начале

перестроечного периода, с
помощью городских про-

мышленных предприятий.
Но сейчас не до этого,

каждому бы удержаться на
плаву. Но хочется верить,

что акционерное общество
«Сланцевский мясокомби-
нат», если так и дальше бу-
дет работать, станет сильнее

в финансовом плане. И
пусть богатеет. Нам, поку-

пателям, от этогЪ только

польза будет.

В РАЗГАРЕ ЛЕТО
Многие сланцевские ребя-

тишки отдыхают в летних

оздоровительных лагерях,

которых в нашем городе

нынче достаточно много. К
сожалению, не балует июнь

нас теплой погодой. Но не-
смотря ни на что, Дом дет-
ского творчества в очеред-

ной раз приглашает всех

девчонок и мальчишек на

летний праздник «Поделись

улыбкою своей» , который
состоится 15 июня в 12 ча-

сов в городском парке отды-

ха. Вас ожидает театрализо-
ванное представление «Чу-
десные превращения», где

вы встретитесь со своими

любимыми книжными героя-

ми.

«Звездопад» — концерт
юных талантов, конкурс ри-

сунков на асфальте «Россия
— родина моя».

Будет распродажа сладо-

стей, напитков, а также все

желающие смогут покатать-
ся на аттракционах.

В случае дождливой по-

годы праздник состоится в

Доме культуры горняков.

Ребята, приходите обяза-
тельно, и вы не пожалеете.

Н. РОДИОНОВА,
методист центра худо-

жественного творчества.

СУДЬБЫ ЛЮДСКИЕ

I

Многие люди в нашем го-

роде знают этого человека.

Внешне он невысокого ро-

ста, худощав, лицо загоре-

лое, глаза серые, вырази-

тельные. Мало разговорчив,
иной раз даже слова из не-

го не вытянешь, но привет-
лив. А внимательный какой
— и к соседям, и к товари-

щам по работе.
Мне, как бывшему жур-

налисту, интересна его био-
графия: где родился, рос,
учился и начинал свой тру-

довой путь? Оказалось, что
Иван Васильевич «курский
соловей», родился и рос на

хуторе Комаровка Камы-
шевского района. Это неда-
леко от известной всему ми-
ру Прохоровки, где в 1943
году проходила самая жесто-

чайшая «Орловско-Курская
битва».

Было ему десять лет, как
началась война. Отца моби-
лизовали в армию, и он сра-
зу же попал на фронт. В
боях под Воронежом его

часть попала в окружение,

и была разбита фашистами.
Отца ранило, он потерял
сознание, и гитлеровцы взя-
ли его, как и многих других,
в плен и направили в конц-
лагерь, расположенный на
территории Курской обла-
сти. Отец, Василий Семено-
вич, и еще несколько крас-
ноармейцев бежали из конц-
лагеря и вступили в парти-
занский отряд Кукуева, дей-
ствовавший в Камышевском
районе, за рекой Мопа. В
октябре 1942 года в бою
под городом Рыльском фа-
шистская охранная дивизия
окружила отряд. Многие
партизаны были убиты, а

остальных немцы взяли в

плен и расстреляли. Погиб и
Василий Семенович. Иван
остался сиротой. Вместе с
мамой Еленой Андреевной,

одиннадцатилетнии паренек

занялся восстановлением
своего домашнего очага, раз-

рушенного немцами, и кол-

хоза. Испытывали большие
трудности, ведь не было ни-

чего. Фашисты, за период

своего хозяйствования прев-

ратили область в пустыню.

Села, деревни, даже хутора
были сожжены, колхозное

имущество и скот были уве-

ЗДЕСЬ И

она работала на местных
торфоразработках, а потом

подалась в Вологодчину на

механизированные торфораз-
работки, овладела необходи-
мыми на производстве зна-
ниями и стала техником.
Здесь вот они и познакоми-

лись, поженились. А отсю-

да, от города Чагода Воло-
годской области, захотелось

переехать поближе к Ленин-
граду — на назиевские и
синявинские торфоразработ-
ки. И вот они на станции

Саблино: и Ленинград под

боком, и разработки рядом.

УКОРЕНИЛАСЬ ИХ

ском метро: штреки-улицы
перед тобой мелькают, и
пассажиры в вагончиках си-

дят. Правда, пассажиры-то

не в праздничных одеждах,

а в рабочих, брезентовых
куртках, да и вагончики

слишком узкие и не свер-

кают зеркальными стекла-

ми. А вместо мягких сиде-

ний — простые деревянные

лавочки. Но главное — ра-
бочим не нужно пешком

ходить к своим рабочим
местам. Мигом электровоз

доставит. Как и у метро, у

нас, на шахте маршруты
движения электровозов обо-
значены», говорит Иван
Васильевич, — «Вот так и

привык я к своей работе.
Около сорока лет под зем-

зены в Германию. Шла вой-
на и людям приходилось
трудиться вдвойне: помо-

гать фронту и восстанавли-

вать сельское хозяйство. Но
и после войны по-прежнему
не хватало продуктов пита-
ния. И Иван был вынужден
пойти работать на торфораз-
работки в своем районе, а

потом решил ехать на высо-

комеханизированные разра-
ботки под город Чагода Во-
лодской области.

О себе Иван Васильевич

рассказывал очень скупо, но

помогла нашей беседе его
жена — Клавдия Ивановна.
Ее судьба была почти такой
же, как и у Ивана Василье-
вича. И у нее на Новгород-
чине, на берегу реки Лова-
ти фашисты сожгли все на-
селенные пункты, грабили и
убивали мирных жителей.
Так же, как и под Курском,
действовали партизаны и
громили немецких оккупан-
тов, а потом восстанавлива-
ли деревни и села. И так
же, как Иван Евдокимов,

ЖИЗНЕННАЯ ТРОПА
Там Клавдия Яковлевна и

Иван Васильевич проработа-
ли до апреля 1954 года,
пока не получили вызов от

Клавдиной сестры из Слан-
цев. Здесь, как заявляют

супруги Евдокимовы, и уко-
ренилась их жизненная тро-
па, превратилась в большую
жизненную и хозяйственную
дорогу, о которой с замет-
ным оживлением и какой-то
внутренней гордостью стал

рассказывать и Иван Ва-
сильевич.

Поработал и на строитель-

стве газосланцевого завода,

и горнорабочим на шахте

№ 3. В конце концов «на-
шел себя» на шахте № 2
(ныне шахта «Ленинград-
ская»), где после окончания
курсов становится кадро-
вым машинистом. «Иной раз

едешь и думаешь: красота-

то какая! Как в ленинград-

лей тружусь. Уже восемь
лет, как на пенсии. Каза-
лось бы, и отдохнуть пора.
Да шахтерская привычка
покоя не дает — в шахту
тянет, к горняцкому коллек-

тиву зовет».

Ивану Васильевичу, как
квалифицированному и опыт-

ному машинисту поручали
быть наставником — обучал
молодых электровозной пре-

мудрости. 6 человек подго-
товил, ознакомил их с марш-
рутами и с правилами ухо-
да за материальной частью
электровозов. А вот теперь
с учащимися ПТУ-15 зани-

мается.

— Ну, и как, Иван Ва-
сильевич, нормально стажи-
ровка проходит?

— Ребята стараются. Но
не всегда получается, как

бы хотелось. Ведь теория

без практики мертва. Тео-
рию и материальную часть

электровоза большинство
ребят знают на «отлично»,

а вот вождение электрово-

зов, уход за ними достается
с потом. Тут уж без терпе-

ния и повторения не обой-
дешься. Вот и учу ребят
понемногу, радуюсь, когда
вижу, что из паренька вы-

соквалифицированный рабо-
чий, механизатор получает-
ся.

Да и как не получиться.
Евдокимовы — хорошие вос-

питатели. Вырастили они до-
черей: Светлану и Людми-
лу, у тех теперь свои

семьи. Все живут на свои
трудовые. В хозяйстве есть

все. И в своем саду-огороде

трудятся, ягоды и разные

овощи выращивают. Чело-
век для того и создан, что-

бы трудиться.

У каждого человека своя

жизненная трудовая тропа.

Ее, свою, проложил и Иван
Васильевич Евдокимов. О
нем прекрасно отзываются

соседи, товарищи по работе,
а зам. начальника ВШТ
шахты «Ленинградская»
Ришат Фависович Низамов
так и сказал:

— Иван Васильевич на
вид тихий и малоразговор-

чивый человек, но зато как

работает! Любое задание

выполнит быстро, четко. Та-
ких бы побольше на произ-

водстве.

Сегодня у Ивана Василь-
евича день рождения. Дума-
ется, что эти отклики о

нем будут ему хорошим

поздравлением.

Н. СИМЧЕНКОВ,
обществ, корр.



2 нуиш «ЗНАМЯ ТРУДАв 15 июня 1994 года
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Недавно с участием

главы городской адми-

нистрации состоялось

совещание по вопросу

о строительстве но-

вйх очистных соору-

жений. Подготовкой
проектной документа-

ции занимается инсти-

тут «Водопроект».
Для обсуждения
собравшимся были
представлены в каче-

стве основных два ва-

рианта: строительство

нового комплекса с

дальнейшей перспекти-

вой развития либо ре-

конструкция действую-
щих очистных соору-

жений, принадлежа-

щих заводу «Сланцы».

Наиболее серьезные тех-

нико-экономические обосно-

вания были сделаны по пер-

вому варианту, поскольку

проектировщикам заранее

была дана соответствующая

установка. Безусловно, но-

вый комплекс в 5 километ-

рах к северу от города впе-

чатляет своей грандиоз-

ностью. Здесь предусмотре-

но разместить не только со-

оружения механико-биоло-

гической очистки, но и до-
очистки (для того, чтобы
свести содержание загряз-

няющих веществ к мини-
мальным концентрациям).
Впоследствии сюда можно
было бы перенести службы
коммунального хозяйства, а

также разместить по сосед-
ству целый завод по пере-
работке бытовых отходов

города. Отведенная площад-
ка в 42 гектара дает воз-
можность разместить все
это достаточно просторно.
Для самого же комплекса
очистных сооружений по-

требуется немногим более
20 гектаров. Геологическое
и геофизическое обследова-
ние, проведенное специали-
стами института, показало,

что грунты в этом месте
благоприятные в отношении

устойчивости. Перед нача-

лом строительства потребу-

ется, конечно, снести лес,
убрать торф, сделать дре-

наж, а также построить
подъездную автодорогу дли-
ной около километра.

Однако только этот под-
готовительный этап обойдет-
ся в миллиард рублей по це-

нам сегодняшнего дня. А
общая стоимость нового

строительства определяется
сейчас в 24 миллиарда руб-
лей. Вести его предполага-
ется 10 — 15 лет. Для наше-
го района, годовой бюджет
которого равен 17 миллиар-
дам и обеспечен доходами

ОЧЕРЕДНАЯ
СТРОЙКА

ВЕКА?
едва наполовину, эта цифра
весьма серьезная. Собствен-
но говоря, дороговизна да

длительность строительства
вызывают наиболее серьез-
ные возражения по данному

проекту. В то время как
реконструкция существую-

щих сооружений завода

«Сланцы» обойдется в 9
миллиардов рублей и зай-
мет 3 года.

Ясно, что своих средств

городу не наскрести. В под-

тверждение тому — злопо-

лучный долг в один мил-

лиард рублей, все еще не

отданный заводу «Сланцы».

' Видимо, у руководителей
города есть надежда, что

финансирование строитель-

ства будет из других источ-

ников. Хотя и этот проект

не гарантирует полного ре-

шения проблемы очистки

стоков. Например, по-преж-

нему сохраняется необходи-
мость отдельного строитель-
ства ливневой канализации.

Уж сколько времени о ней
ведутся разговоры...

Специалисты АО «Завод
«Сланцы» высказывались в
пользу реконструкции дей-
ствующих очистных соору-

жений, тем более, что опре-
деленная работа здесь уже

ведется. Но в ходе обсужде-
ния стало очевидно, что эту
проблему заводу предостав-

ляют решать самостоятель-
но. Разумеется, не снимая
с него обязательств вносить

высокие платежи за загряз-
нение окружающей среды в

так называемый экологиче-
ский фонд района. Откуда,
кстати, уже выделены 14
миллионов рублей для под-

готовки проекта строитель-
ства по первому варианту.

Как ни странно, в этом

вопросе сошлись мнения спе-

циалистов завода и комите-

та охраны природы. Строи-

тельство новых очистных

будет идти много лет, а что

получим в итоге? Неизвест-

но — говорят они. До пол-

ного окончания строитель-

ства комплекса ввести в эк-

сплуатацию отдельные очи-

стные сооружения будет

нельзя, предупреждают

и проектировщики. И если,

что весьма вероятно, строи-

тельство затянется, а сметы

«распухнут», не медвежья

ли услуга будет оказана го-

роду? Может быть, эти опа-

сения и напрасны. Если го-
род будет расти и разви-

ваться, новые очистные при-

дутся кстати. А если нет?
Как сложится экономиче-

ская ситуация в предстоя-
щие годы, никто не возьмет-
ся предсказать с полной от-
ветственностью. Что ж, если

город не посадит на голод-
ный паек очередная «строй-
ка века», особенно возра-

жать, видимо, никто не бу-
дет. И если не получим в
конце концов очередной за-

вод — призрак, каких уже
немало в окрестностях горо-

да, — это можно будет счи-
тать большой удачей.

С. ШИШКИНА.

Чековая приватизация, заканчивающаяся 30 июня,
стала одним из мощнейших факторов формирования в
России рынка ценных бумаг. Неудивительно, что у вла-
дельцев как акций, так и нриватизационных чеков (у тех,
кто не успел еще ими распорядиться) возникают разно-
образные вопросы, связанные с реализацией прав акцио-
неров. В этом году общественные комитеты по правам
акционеров образованы в Москве, Санкт-Петербурге, Ека-
теринбурге, Саратове и Перми. При Московском, Санкт-
Петербургском и Екатеринбургском комитетах создана
«горячая линия», позвонив по которой, любой гражданин
может задать вопросы, связанные с реализацией его
прав акционера. .„

Телефоны «Горячей линии»: Москва (095) 298-48-40,
Санкт-Петербург (812) 349-40-80, Екатеринбург (3432)
41-56-93.

ПЕРВЫЙ-
(Письмо)

Ну вот и все, промчались школьные годы. Как бы-
стротечны они! Кажется, что еще совсем недавно мы
пошли в первый класс, и уже расстаемся.

Нашим первым домом была школа № 1, которая при-
няла нас из рук родителей и воспитателей детского сада
и ввела нас в жизнь. Половину учебных лет мы провели
в этой школе и благодарны ей за них. Но вторым и
главным нашим домом стала школа № 6 — школа, в
которой мы не просто учились, мы здесь жили. Мы
пришли в новую светлую школу, в холодные стены ко-
торой нам предстояло вдохнуть жизнь. Нам хотелось,
чтобы эта школа стала для нас родной. Шло время, мы
взрослели. Вместе с нами взрослела и наша «шестая»
школа.

Идя в школу, мы знали, что там нас всегда ждут,
что сейчас нас встретят хозяйки «дома» Татьяна Ва-
сильевна Полевая и Татьяна Николаевна Попова. Каждое
утро начиналось с их улыбок. А потом звенел звонок
начинался рабочий день, наполненный оощением. Это
было самое счастливое время для всех нас. Общение с
любимыми людьми — это счастье, настоящее человече-
ское счастье. Этими людьми стали наши наставники. На-
талья Михайловна Саввина, которая на своих уроках нас
просто учила жить, понимать доброе и прекрасное. Это
и Лариса Петровна Ницина, которой, наверное, пришлось
тяжелее всех с нами. А наши замечательные математики
— Татьяна Анатольевна Пунина и Татьяна Николаевна
Попова! Мы кланяемся им до земли за их терпение, кото-
рое, казалось, вот-вот «лопнет». Хочется также поблаго-
дарить за проявленное в учебном процессе мужество
Татьяну Викторовну Онищенко и Галину Михайловну
Голубенко. Большое спасибо Сергею Ивановичу Лобыз-
нову и Александру Николаевичу Кирилловскому — эти
мужчины покорили всех. И, конечно же, особое спасибо
Михаилу Александровичу Курочке, который создал в на-
шей школе атмосферу веселья, творчества и доверия. „д

Спасибо вам за все, наши родные! Мы вас всех очень
любим.

Выпускники 11-х классов школы № 6.

Приятно было читать та-
кое теплое, благодарное
письмо. Этот выпуск особый
— он первый, который де-

лает школа № 6.

— И, конечно, он нам

очень дорог, — говорит ди-

ректор школы Т. В. Поле-
вая. — Эти ребята обжива-
ли новую школу, своими ру-
ками создавали здесь уют.

Они стали нашими друзья-
ми и помощниками во всех
делах. И оставляют о себе
добрую память. Многие и в
учебе себя показали, и ак-
тивны были во всех школь-
ных мероприятиях.

Как средняя, наша шкра
существует всего два года.
Ребята могли пойти в 10
класс в другую школу, где
более опытные педагоги,
сложившиеся традиции. Но
они остались здесь, они в

нас поверили, и мы благо-
дарны им за это. И, думаю,
взаимные надежды оправда-

лись — у ребят довольно
крепкая база знаний. Неко-
торые, еще до школьных
выпускных экзаменов, сда-

вали вступительные в вузы,
и сдавали неплохо.

Между учениками и педа-

гогами царил дух взаимопо-

нимания. Вместе с Михаи-

В соответствии с Указом
Президента РФ от 7.10.1992
года № 1186 «О мерах по
организации рынка ценных

бумаг в процессе приватиза-
ции государственных и му-

ниципальных предприятий»
инвестиционный фонд не мо-

жет действовать абсолютно
самостоятельно. Он обязан
заключить договор с незави-
симым депозитарием — ор-

ганизацией, которая осу-
ществляет хранение всех де-

нежных активов и ценных
бумаг. Депозитарий также

осуществляет расчеты и опе-
рации с ценными бумагами.

Для увеличения уставного

капитала независимо от при-
чин, вызвавших такое реше-

ние, требуется внесение со-
ответствующих изменений в

учредительные документы

и регистрация их в регист-
рационной палате с уплатой
госпошлины.

6. Акционер из Екате-
ринбурга Александр Арефь-
ев не понимает, каким обра-
зом в Москве акция акцио-
нерного общества «Гермес-
Союз» стоит 20 000 рублей,
а в Екатеринбурге — 30 ООО
рублей.

В этом нет ничего уди-

Ответы на некоторые наи-
более часто возникающие

вопросы мы и предлагаем

вниманию читателей.
1. Перед Вами простой

вопрос, который, тем не ме-

нее, задают очень часто.

Так, акционер Сергей Ива-
нов из Петербурга хочет

узнать, чем отличается от-

крытый инвестиционный
фонд от закрытого?

Открытый инвестиционный
фонд выпускает ценные бу-
маги с обязательством их

выкупа, то есть предостав-

ляет владельцу ценных бу-
маг этого фонда право по'

его требованию получить в
обмен на акции деньги или
имущество фонда в соответ-

ствии с Уставом акционер-
ного общества. Обратите
внимание на то, что фонды
образуются только в форме
закрытых инвестиционных

фондов, то есть выпускают
ценные бумаги без обяза-
тельства их выкупа. Закры-
тый инвестиционный фонд
выпускает ценные бумаги
без обязательства их выку-

па.

И ВНОВЬ О ПРАВАХ АКЦИОНЕРОВ
2. Объясните, — просит

Елена Образцова из под-

московных Химок, — поче-
му чековые инвестиционные

фонды, например, такой
фонд, как «Программа при-

ватизации», не берут назад

свои акции?
Это объясняется тем, что

чековые инвестиционные

фонды образуются только в
форме закрытых инвести-

ционных фондов, то есть вы-

пускают ценные бумаги без
обязательства их выкупа.
Напоминаем, что чековый
инвестиционный фонд — это

специализированный инве-
стиционный фонд, аккумули-
рующий приватизационные

чеки граждан; он принимает
их и осуществляет операции
с приватизационными чека-

ми.
2. Имеет ли право инве-

стиционный фонд сам произ-
водить операции с ценными

бумагами или он должен
действовать через посредни-

ков?

НАШИ КОНСУЛЬТАЦИИ

4. Обязано ли акционер-
ное общество увеличить

уставной капитал в связи с

переоценкой основных фон-
дов?

Нет, акционерное общест-
во не обязано производить
увеличение уставного капи-

тала за счет включения в
него сумм, полученных в

связи с переоценкой основ-

ных фондов. Увеличение
уставного капитала будет
производиться только в слу-
чае, если общее собрание
акционеров признает это

целесообразным и примет
соответствующее решение.

5. Объясните, пожалуй-
ста, нужно ли вносить изме-

нения в Устав акционерного
общества, если акционеры

приняли решение об увели-
чении уставного капитала в

связи с переоценкой основ-

ных фондов? — просят ак-

ционеры из Тверской обла-
сти.

пительного, так как акции
продаются не по номиналь-
ной стоимости, а по рыноч-
ной цене, которая зависит
от спроса и предложения.

7. «Личный вопрос»: мо-

жет ли родственник акционе-
ра получать за него диви-
денды и участвовать в рабо-
те акционерного общества?

Да, может, если акционер
оформил на него доверен-

ность.
8. Случай из «практики».

Жители подмосковного Ка-
лининграда Утицины сооб-
щили, что чековый инвести-
ционный фонд приватизации
«РПБ» — «Русский Продо-
вольственный Банк» выпла-
чивает гражданам дивиден-
ды только за тот период
1993 года, когда они были
акционерами. Правильно ли

это?
На дивиденд имеют право

акции, приобретенные за 30
дней до официально объяв-

ленной выплаты дивидендов,/^ 1

Дивиденд может выплачи- .

ваться раз в квартал, par в
полгода или раз в год. Про-
межуточный дивиденд объ-
является Советом директо-

ров акционерного общества
в расчете на одну простую
акцию по итогам истекшего

квартала (полугодия).
Размер окончательного

дивиденда, приходящегося

на одну простую акцию,

объявляется общим собра-
нием акционеров по резуль-

татам года с учетом выпла-
ты промежуточных дивиден-

дов.

9. Семью Пономаревых
интересует, казалось бы, не
очень сложный вопрос: мо-
жет ли собрание акционеров
определить количественный
состав Совета директоров?

В акционерных общест-
вах, созданных в порядке
приватизации, Совет ДИХ*
ректоров избирается на

общем собрании ак-

ционеров в количестве не

менее 7 человек, а для ак-
ционерных обществ, насчи-
тывающих более 10 тысяч

акционеров -— не менее 9
членов (п. 9.10.4 «Государ-
ственной программы прива-

тизации»),

10. Акционеры АО «Мед-
ведково» на общем собра-
нии акционеров приняли ре-

шение об увеличении устав-
ного капитала. Изменение
происходит уже не в пер-
вый раз. Необходимо ли
каждый раз регистрировать

переоценку основных фон-
дов?

Да, акционерное обществе
обязано каждый раз npi
увеличении уставного каш-
тана вносить соответствую
щие изменения в Устав.
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САМЫЙ ДОРОГОЙ"
лом Александровичем Ку-
рочкой они создали, то, без
чего сейчас уже немыслима

школа № 6 — они создали

команду КВН. И подарили

нам много незабываемых
праздников, успешно высту-

пали в городском клубе
КВН.

Наши выпускники — ве-

селые, добрые, жизнерадост-

ные ребята. Трудно будет
расставаться, с ними. Раду-
ет, что несколько человек

выбрали профессию педаго-

га — в них видишь свое

продолжение. Возможно,
лет через пять они вернутся

в родную школу, чтобы ра-

ботать здесь.

Конечно, не все было
гладко, и трудности, и не-

достатки были — коллектив

педагогов молодой, и для

многих это был первый опыт

работы в средней школе.

. Но вместе мы эти трудно-

сти преодолевали, ощущая

поддержку, взаимопонима-

ние учеников и родителей.
И пусть выпускникам со-

путствует удача.
— Как и в каждом клас-

се, в этих двух выпускных

— разные по способностям
* ученики, — вступает в бе-

седу завуч школы Т. Н. По-
пова. — Есть очень способ-
ные ребята — Лена Ивано-
ва, Дима Новиков, есть

очень старательные, добро-
совестные, которые зараба-

тывают крепкие знания

упорным трудом — Марина
Рыбкина, Лена Анашова,
Лена Калашникова. Первый
экзамен — сочинение — они

сдали неплохо. Из 49 вы-

пускников 15 имеют четвер-

ки но литературе, 26 чело-

век — четверки и пятерки

по русскому языку. Пока
без срывов сдают и устные

экзамены.

Конечно, педагогам всег-

да хочется, чтобы успехи их

учеников были еще замет-

нее, чтобы отношение к уче-

бе было еще более ответст-

венным и серьезным. Но
главное, что хочу пожелать

выпускникам,' чтобы они

стали хорошими людьми.

Важно не кем стать, а ка-

ким.

— На мой взгляд, каж-

дый выпускник — достаточ-

но сформировавшаяся лич-

ность, индивидуальность, —

говорит классный руководи-

тель НА класса Т. В. Они-
щенко. — Приятно было с

ними работать, многое за-

помнится. И как поздравля-

ли именинников, и как го-

товились к конкурсу «Ми-
стер школы», и, конечно,

КВНы запомнятся. Чем ха-

рактерен этот класс? Ду-
маю, дружбой, творческим

духом. И еще одно: те, кто

хорошо учился, активно

участвовал и в обществен-
ной жизни. Дима Новиков
не только отличник, участ-

ник городских и областных
олимпиад, но и в КВНах
выступал. Активно участво-

вала во всех классных ме-

роприятиях Лена Иванова.
И это сочеталось с высоки-

ми результатами в учебе —

она участвовала в област-
ных олимпиадах по матема-

тике и физике. У Димы Фе-
дотова не только хорошие

знания, но он и стихи пи-

шет, очень наблюдателен,
умеет заметить в человеке

самое характерное и выра-

зить это в стихах. Да и о

других ребятах можно бы
многое рассказать. Мне бы-
ло очень интересно с ними

работать. Надеюсь, что это

было взаимно.

— Этот первый выпуск я

назвала бы литературным,

— говорит преподаватель

русского языка и литерату-

ры Н. М. Саввина.
Очень творческие, мысля-

щие ребята. С ними первы-

ми мы начали проводить

литературные гостиные,

они очень любят читать сти-

хи.

И в школе есть их про-

должатели •— это 9Б класс,

где ярко выражены литера-

турные наклонности. По-
скольку я у них классным

руководителем уже несколь-

ко лет — начиная с 5 клас-

са — ребят хорошо знаю.

Илона Нефедова, Маша Ни-
кифорова, Таня Войко, Са-
ша Тимофеев — увлечен-

ные творческие ребята.’ Ду
маю, за те два года, что

они проведут в школьных

стенах (а большинство ре-

бят идет в 10 класс), они

сделают много полезного и

интересного, и оставят о себе
такую же добрую память,

как и нынешние одиннадца-

тиклассники.

...В тот день, когда побы-
вала в школе, одиннадцати-

классники сдавали устный
экзамен по выбору: кто

историю, кто географию, кто

астрономию. Нынче у них

два обязательных экзамена

— сочинение и математика,

три устных по выбору. Они,
конечно, волновались, жда-

ли итогов экзаменов. С не-

которыми ребятами удалось

поговорить.

— Сдавала географию —

пятерка, — сказала Марина
Рыбкина. — Для меня это,

можно сказать, главный
предмет — поступаю на ге-

ографический факультет об-
ластного пединститута. Всту-
пительные экзамены уже

сданы, еще в мае. О зачис-

лении точно не знаю, но,

надеюсь, что поступила.

— Почему именно этот

факультет?
— В начальной школе,

училась я тогда в школе

№ 1, у нас был прекрасный!
педагог Валентина Михай-
ловна Федорова. Благодаря
ей я очень полюбила при-

родоведение. А потом эта

любовь перешла на геогра-

фию. В шестой школе ее

преподает тоже замечатель-

ный учитель Татьяна Ва-
сильевна Полевая. Огромная
ей благодарность. И другим

педагогам тоже. Эта школа

для нас действительно стала

вторым домом: мы здесь не

просто учились, мы здесь

жили, мы приходили сюда

по вечерам и в выходные

дни. А сколько было памят-

ных событий! Как интерес-

но' проходил день самоуправ-

ления, когда уроки давали

десятиклассники, а мне до-

велось быть в роли дирек-

тора школы. А наши КВНы!
Пожалуй, самый памятный!
с педагогами. Мы увидели

их совсем в иной роли.

Представляете, Татьяна Ва-
сильевна была цыганочкой!

На всю жизнь останемся

благодарны Михаилу Алек-
сандровичу Курочке — за-

мечательный, удивительный
человек. Он принес в школу

особый дух творчества. Уча-
ствуя в КВНах, мы получа-

ли огромное удовольствие.
Конечно, подготовка к ним

отнимала много времени, но

мы старались, чтобы учеба
не страдала.

И вообще в нашем классе

народ замечательный, не мо-

гу представить, как расста-

немся.

— После девятого класса

я поступила в Гатчинское
педучилище, но забрала до-

кументы и вернулась в шко-

лу, — говорит Лена Калаш-
никова. — Не смогла рас-

статься с классом, а особен-
но с Мариной — мы дру-

жим много лет. Сейчас вме-

сте поступаем в областной
пединститут: только я на

факультет русского языка и

литературы. Экзамены тоже

сдала, вот только не знаю,

набрала ли проходной балл.
Надеюсь на это. Если все

же не повезет, буду посту-

пать в Герценовский — пе-

дагогом решила стать твер-

до. Благодарна Наталье
Михайловне Саввиной —

она многому научила, научи-

ла чувствовать красоту рус-

ского языка, помогла по-но-

вому увидеть талант извест-

ных писателей. Я, напри-

мер, очень люблю Лермон-
това. А еще в прошлом го-

ду мы работали вместе с

ней в загородном лагере

«Салют», где Наталья Ми-
хайловна была начальни-

ком, а мы вожатыми. Это

была прекрасная школа об-
щения. Мы успешно справ-

лялись с этими обязанностя-
ми и благодаря занятиям по

психологии, которые прохо-

дили в УГ1К. С нами зани-

мались Светлана Викторов-
на Ошина и Нина Ивановна
Явге. Так что к будущей
педагогической деятельности

чувствуем себя чуточку го-

товыми, «азы» заложены.

Выдержали вступитель-

ные экзамены в Петербург-
ский государственный уни-

верситет путей сообщения
три друга — Андрей Кара-
ваев, Андрей Налимов и

Сергей Анисимов. О зачис-

лении еще говорить рано —

все зависит от конкурса. Но
на экзаменах они чувствова-

ли себя уверенно.

— Педагоги школы дали

неплохую базу знаний, —

говорят ребята. — Спасибо
Татьяне Викторовне Они-
щенко, которая преподает

физику. Да и всем другим

учителям. Они многое нам

отдали, многому научили.

Михаилу Александровичу
Курочке огромное спасибо
— нас всех особенно сдру-

жили КВНы.

— Впереди новая, само-

стоятельная жизнь. Она вас

не страшит?

— Наверное, мы оптими-

сты по натуре. Новое всегда

интересно. Сейчас труднее,

может быть, жить: цены,

дороговизна, прочее, что

волнует взрослых, родите-

лей. Но нельзя же думать

только об этом, «зацикли-

ваться» только на ценах.

Нам кажется, впереди инте-

ресная жизнь. И многое в

ней будет зависеть от нас

самих, нашей работоспособ-
ности, нашей энергии.

...Еще несколько напря-

женных дней, последние эк-

замены и выпускной бал.
Прощай, школа! Здравст-
вуй, новая жизнь! Будь бла-
госклонна, удача, ко всем,

кто покидает школьные сте-

ны. Пусть повезет каждому.

И пусть не раз выпускники

еще придут в школу, где их

помнят и ждут.

Т. КРЫЛОВА.

IЦерковь рождества Богородицы в Высшие
Описание составлено крестьянином Ефимом Андреевым в 1885 годуНачало в №№ 107, 109.

При деревне есть остатки

«Святого Леса», тут под вы-

сокими елями, у большого
камня, ежегодно совершался

старинный обряд Братства.
К Георгиеву дню (23 апреля)
крестьяне варили братское
пиво; вечером накануне, два

парня, при звоне колокола и

ружейной пальбы, обносили
три раза вокруг деревни ико.

ну Святого Георгия, взя-

тую из часовни, приносили

икону в братскую избу, и

здесь встречались народом.

К парням присоединялись и

некоторые старики, предста-

вляя собою пришельцев. Хо-
зяева избы, приняв икону,

ставили ее в передний угол.
Зажегши свечи и помолив-

шись, все садились на лавку,

пришельцы располагались на

полу, на соломе.

Избранный распорядитель

«боцарь» приносил из под-

полья пиво в липовой чашке

или в деревянной кружке,

возглашал «Христос Воскре.
се» и, получив в ответ: «Во-
истину Воскресе», отведывал
пиво, а потом чашка перехо-

дила к гостям.

На ночь расходились, а у
иконы оставляли дежурить

двух человек; перед иконою
зажигались на ночь свечи.

Утром в 7 часов, по звону

колокола, собирались к брат-
скому столу, приносили с

собою явства и передавали

хозяину избы. Следовала мо-

литва перед иконою и уго-

щение. После обеда выгоня-

ли скот, обносили его ико-
нами и гнали освященной

вербой. Вербу и освященное

яйцо относили в муравейник,
как предметы не прикосно.

венные.

Потом старики ходили в

Святой Лес, к большому кам-

ню и там, отведав пива и пи-

рога, пиво, возливали на ка-

мень, а пирог зарывали в

землю подле камня, пригова-

ривая: «как сей камень не-

движим, так пусть будет на-

ше братство нерушимо».

Обычай «Братчины Святой»
давно оставлен, а средоточи-

ем для охотников пить и

угощаться сделался кабак
чертов, возникший в одно

время с церковью, на позор

миру и на великий вред для

крестьян.

2) Деревня Руя — 49
дворов, прихожан мужского

пола 151, женского пола

148, на реке Руя в 2 вер-

стах от церкви. По писцо-

вым книгам 1627 года тут

было три двора. В деревне

— часовня Святого Геор-
гия, на другом берегу реки

Руи есть кладбище, времен

набегов литовских или швед-

ских. Находящиеся в часов-

не иконы были увезены вра-

гами из церкви Ольгина
Креста и потом отбиты у

врагов. Из икон особенно
уважается икона Нерукотво-
реннего Спаса, пред кото-

рою бывает, 16 августа, мо-

лебен, предшествуемый кре-

стным ходом. Замечательна
также икона Архангела Ми-
хаила, с стоящими на горе

Флором и Лавром, под го-

рой — пасутся лошади и

пьют воду из озера. По лу-

гу скачут три всадника. Жи-
тели Руи, до 1866 года при-

надлежали к Руденскому
приходу;

3) Борок (Борки) — 9

дворов, мужского пола 27,

ЛЮБИ И ЗНАЙ
СВОЙ КРАЙ

женского пола 31, в 3 вер-

стах от церкви, на реке Ку-
шелке, вытекающей из Ку-
шельского озера, в 8 вер-

стах к востоку от Выскатки.
Бывшая здесь 24 июня
ярмарка переведена в Ру-
денский погост, где при

церкви Св. Георгия устроен,

в 1796 г. придел во имя

Иоанна Предтечи. Местность
от озера Кушелы называ-

лась, до 1781 года, Кушель-
ской Губой. В Кушельской
Губе у реки Черной (Чер-
новки) в Сиженском Клину
(Клин, то есть место, зарос-

шее глухим лесом), находи-

лось Василиево Сиженье и

Погост Черной, с каменною

церковью Св. Троицы и

приделом Николая Чудо-
творца. Всех прихожан по

Клир. ведом. 1883 г.,

мужского полу 378, жен-

ского пола 374.

Крестные ходы соверша-

ются следующие:

1) 8 сентября, ко всенощ-

ному, приходит крестный
ход из села Доложского; 9
сентября, после Литургии,
бывает крестный ход из Вы-
скатской церкви к волост-

ному правлению и здесь

слунштся молебен в память

спасения жизни Вел. Князя
Константина Николаевича;
10 сентября крестный ход, е

иконою Успения, следует в

деревню Рую и на другую

сторону реки, где живут

крестьяне Веинского прихо-

да; 11 сентября он возвра-

щается в Доложское. Этот
крестный ход разрешен ука-

зом Святого Синода, от 11
мая 1863 года, за № 1,
711.

2) 8 июля бывает крест-

ный ход по селу, по приго-

вору жителей от 26 июня

1875 года;

3) 26 октября — крест-

ный ход из церкви в часов-

ню Св. Димитрия, по жела-

нию строителя церкви Ефи-
ма Андреева.

О здешнем училище из-

вестно следующее: в 1863
году, управление гражд.

губернатора, через Гдов-
ский земский, суд, разреши-

ло крестьянам открыть учи-

лище, и назначить на со-

держание его особый подуш-

ный сбор. Крестьяне проси-

ли позволения назвать учи-

лище «Александровским», но

Государю Императору угод-

но было назвать «Констан-
тиновским». Когда они, в

то же время, постановили

совершать ежегодно, 8 и 9
сентября, крестный ход из

Доложского в Выскатку, в

память спасения жизни Вел.
Кн. Константина Николаеви-
ча, то Государь, на всепод-

даннейшем докладе об этом,

изволил написать: «объявить
им за это искреннее мое

спасибо», а Великий Князь
объявил им, что Ему осо-

бенно приятно поздравить

их с Царским Спасибо, ко-

торого они удостоились, и

что Он, со своей стороны,

благодарит их за добрые к

нему чувства, которые при-

звали на них выражение

благоволения Государя Им-
ператора. Школа открыта 3
марта 1863 года, а 22 мар-

та 1873 г. учрежден попе-

чительный комитет, для на-

блюдения за школой, под

председательством волост-

ного старшины. Попечите-
лем школы избран крестья-

нин Ефим Андреев. 27 ап-

реля 1863 г., крестьяне, с

волостным старшиною Пет-
ром Федоровым, представ-

лялись Государю, поднесли

хлеб-соль и 125 рублей,
собранные на военные из-

держки. Православный Го-
сударь Земли Русской, вы-

разив им благодарность,
прибавил: «молитесь за Не-
го (Константина Николаеви-
ча); Ему трудно жить в

Варшаве». По поводу 125
рублей сказал: «Я этого не

забуду и сообщу брату мое-

му в Варшаву, и ему это

будет приятно».

Школа, впоследствии под-

чинена была Министерству
народного просвещения и

ей, как образцовой, было

(Окончание на 4-й стр.).



МИНИСТЕРСТВО СОЦИАЛЬНОЙ ЗАЩИТЫ

ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ

ОРГАНИЗУЕТ БЕСПЛАТНЫЙ ОТДЫХ

ДЕТЕЙ ИЗ МАЛООБЕСПЕЧЕННЫХ СЕМЕЙ

Ни один ребенок во время летних каникул не

должен остаться без внимания — такова сейчас

основная забота Министерства социальной защиты

Ленинградской области. Как рассказала ведущий

специалист отдела материнства и детства Надежда

Сухачева, в лагере «Факел» поселка Лемболово

Всеволожского района будет организован бесплат-

ный отдых детей из малообеспеченных семей, за

три смены здесь побывают около шестисот ребят.

На средства из федерального бюджета будет фи-

нансироваться и бесплатное питание для детей из

неблагополучных семей во всех районах области.

Б. АТЛАС,
корр. СПб— ТАСС.

ТЕЛ ЕВИД ЕНИЕ
ЧЕТВЕРГ, 16 ИЮНЯ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
6.15 — Утренняя разминка. 6.30 — Утре. 8.45

— Обзор рынка недвижимости. 9.00, 12.00, 15.00,
18.00, 21.00, 0.10 — Новости. 9.20 — Посмотри
послушай. 9.40 — «Дикая роза». Телесериал. 10.05
— В мире животных. 10.45 — Мультфильм. 10.50
— «Нежность к ревущему зверю». X. ф. 2-я серия.

12.20, 1,10 — Пресс. экспресс. 12.30 — «Дживс и

Вустер». Телесериал. 15.25 — Деловой вестник.

15.40 — Предприниматель. 16.05 — Зачем нужна

конкуренция? Передача для детей. 16.10 — «При-
ключения Тома Сойера». 16.40 — Мультитроллия.
17.00 — До 16 и старше. 17.40 — Планета. Рус.
ские уходят. Передача 2-я. 18.25 — Док. ф. 18.55,
21.35 — Погода. 19.00 — Час ник. 19.25 — «Ди-
кая роза». Телесериал. 19.50 — «Гитлер — Ста-
лин. Тайная война». Д. ф. 20.40 — Спокойной но.

чи, малыши! 21.45 — Вагон 03. 21.55 — Лотто
«Миллион». 22.25 — «Невеста слишком хороша».

X. ф. 0.20 — Максима. 0.50 — Я вам спою.

КАНАЛ «РОССИЯ»

7.00, 11.00, 16.00, 20.00, 23.20 — Вести. 7.20 —

Требуются... Требуются... 7.30 — Формула-730.
8.00 — Время деловых людей. 8.30
— Музыка всех поколений. 9.00 — Всемирные но.

востм Эй-би-си. 9.25 — Волшебный сундучок. 9.35
— Поехали, 9.45 — «Санта-Барбара». X. ф. 331-я
серия. 10.35 — Телегазета. 10.40 — Крестьянский
вопрос. 16.20 — Мульти-пульти. 16.30, — Студия
«Рост». 17.00 — Там.там-новости. 17.15 — Глядя
из Нижнего. 18.00 — М-трест. 18.15 — Будни.
18.45 — Праздник каждый день. 18.55 — В ми-

ре авто, и мотоспорта. 19.25 — Своя игра. 20.25
— Подробности. 20.35 — «Санта-Барбара». X. ф.
332. я серия. 21.25 — Репортер. 21.35 — Соотече-
ственники. 22.10 — Приветствие участникам XV
чемпионата мира. 23.40 — Автомиг. 23.45 — Зве-
зды говорят. 23.50 — Спортивная карусель. 23.55
— ЭКС. 0.05 — Вечерний салон.

ПОКАЗЫВАЕТ САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

13.00, 15.30, 19.30, 22.45 — Информ.ТВ. 13.10
— Волшебная линия. 13.25 — «Немецкая волна».

14.00 — Скорая помощь. 14.30 — Этносы Земли.
15.00 — Играем классику. 15.05 — Фестиваль ки-

ностудии «Выбор». 15.40 — Телемагазин. 18.25 —

Передача для детей. 18.40 — Реформа и власть.

19.10 — Большой фестиваль. 19.50 — Спорт,
спорт, спорт. 20.05 — По всей России. 20.20 —

«Анна Павлова». X. ф. З.я серия. 21.15 — О-ля-
ля! 21.45 — Телеслужба безопасности. 22.00 —

Блеф-клуб. 22.40 — Телемагазин. 23.00 — Спор,
тивные новости. 23.10 — Ваш стиль. 23.20 — Be.
черний звон.

Церковь рождества Богородицы в Высшие
(Начало на 3-й стр.).

выдано, на обзаведение еди-

новременно, 300 рублей и

назначено ежегодного посо-

бия 220 рублей. Преподава-
телем и законоучителем

школы назначен окончив-

ший курс в Псковской Ду-
ховной семинарии Николай
Цвинев. Впоследствии Зако-
ну Божию стал учить мест-

ный священник с платою по

60 рублей серебром в год.

Так как училище постепен-

но пришло в ветхость, то от

Министерства назначено бы-
ло 200 рублей на постройку
здания, 200 рублей на обза-
ведение училища мебелью
и классными пособиями, 200
рублей на устройство при

училище книжного склада.

На остальные нужды учили-

ща крестьяне назначили 500
рублей. Училище освящено

9 сентября 1880 года. За

усердие, какое при этом

оказал Ефим Андреев, ему

20 декабря 1879 года, по-

жалована была серебряная
медаль, для ношения на

шее. В школе учится до 100
детей обоего пола.

Церковное попечительство

открыто в 1866 году. Забо-

ты его направлены были на

благоустроение церкви, на

содержание причта и на

уплату долгов. С 1870 по

1884 год, на храм было со-

брано 986 рублей 79 копе-

ек, на ремонтировку и на

отопление домов причта —

609 рублей 49 копеек, на

пользу причта было 1 рубль
54 копейки, на бедных 49
рублей 28 копеек. Итого
1647 рублей 40 копеек.

Истрачено было на храм —

612 рублей 6 копеек. На
ремонт домов — 121 рубль

36 копеек. На отопление 468
рублей 90 копеек. Всего
1202 рубля 27 копеек.

Остается 445 рублей 13 ко-

пеек.

В 1914 году в приходе

было 150 крестьянских хо-

зяйств (дворов), одна мини-

стерская школа, две часов-

ни. Священником был Забо-

ровский Алексей, псалом-

щик Рожковский Андрей.

В иноземную оккупацию,

в 1943 году от Выскатского

прихода остались одни лишь

дымящиеся пепелища.

Но остались в нашей Рус-
ской земле •— наши русские

пни и корни...

Подготовил к публикации

Н. БАКЛАГИН,
краевед.

Кто с Господом в душе и

приди ко мне!..
с мукой в сердце,

Бесплатно! Благотворительно!

Провидица Марфа
«...Я стою у двери Вашего сердца и стучу. Кто

услышит мой голос и откроет, войду и спасу...».

Посетив уникальные по силе воздействия и эффек-
тивности встречи, Вы узнаете, как: избавиться от тяже-
лейших, годами мучивших заболеваний; повысить умст-
венную и физическую работоспособность, половую актив-
ность; полностью избавиться от порчи и сглаза; вы-
яснить, не наводилась ли порча на Ваше жилище и на
Ваш организм через пищу; получить гарантию, что на-
всегда застрахованы от порчи, сглаза, колдовства, наго-

вора, проклятия; на встречах с провидицей Марфой, а
также дома зарядить воду, соль, кремы, мази и другие
предметы; сохранить здоровье в дальнейшем. После
встречи с провидицей Марфой отступят сердечно-сосу-
дистые заболевания, неврозы, заболевания легких, брон-
хов, печени, почек, тромбофлебиты, варикозное расши-

рение вен, гипертония и гипотония, заболевания желу-
дочно-кишечного тракта, язвы, колиты, гастриты. Восста-
новится зрение, слух, встанут и пойдут калеки, массово
выйдут камни из почек, желчного пузыря, наступит
избавление от одиночества, вновь восстановятся семьи.

Никаких массовых сеансов! Никакого насилия над

психикой!
«... не я творю чудеса, а Господь, и только Его,

а не мое имя прославлять надо. Его, а не меня

чувствовать всем сердцем и Его, а не меня благо-
дарить за невероятные исцеления».

ВХОД СВОБОДНЫЙ. Встречи состоятся в ДК гор-

няков 20 июня — в 17 и 19 часов, 21 июня — в 12
часов.

2—1

Меняется двухкомнатная
квартира новой планировки,

2 этаж, на трехкомнатную
квартиру новой планировки

по договоренности. 1-й этаж

не предлагать. Обращаться
по телефону 2-31-49.

3—3

Продается металлический
гараж на вывоз. Обращать-
ся: ул. Кирова, д. 22, кв. 48
после 19 часов.

2—1

Павлу Алексеевичу
БОРОВИКОВУ

Сердечно поздравляем с

юбилеем и правом ухода на

заслуженный отдых. Благо-
дарим за добросовестный
труд. Желаем счастья, бла-
гополучия, крепкого здо-

ровья.
Коллектив уч. ВР шах-

ты «Ленинградская».

Павлу Гавриловичу
ПЕТРОВУ

Сердечно поздравляем с

юбилеем. Желаем крепкого

здоровья, долгих лет жизни,

счастья и благополучия.
Коллектив ПТУ ЛПО
« Ленинграде ланец» .

18 июня в ДК горняков

психотерапевт Малыхин
И. Н. будет проводить ней-
ро-лингвистическое кодиро-

вание от алкоголизма (воз-
можен перевод на умерен-

ное питие), курения и избы-
точного веса (со стабилиза-
цией низкого веса без дие-
ты). Начало и стоимость се-

ансов соответственно: алко-

голизм — в 10 часов (60
тыс. руб.), курение — в 13
часов (20 тыс. руб.), ожире-
ние — в 16 часов (50 тыс.

руб.). Эффект гарантирует-

ся. Справки по телефону:
2-10-37.

2—2
»

Продаются однокомнатная
и двухкомнатная квартирв 1

новой планировки. Тел.
2-57-46.

2—2
•

Продается автомобиль
ВАЗ 2103. Телефон 4-12-58.

ПТУ -15

приглашает выпускников

9-х классов

на 1994-95 учебный год

ПОЛУЧИТЬ ОДНОВРЕМЕННО 2—3 СПЕЦИАЛЬНО-
СТИ:

1 ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ подземный, ЭЛЕКТРОСВАР-
ЩИК ручной сварки, АВТОСЛЕСАРЬ, срок обучения 4
года);

2. СЛЕСАРЬ-МОНТАЖНИК по монтажу технологи-

ческого оборудования, ЭЛЕКТРОСВАРЩИК ручной
сварки (срок обучения 3 года);

3. ШВЕЯ-МОТОРИСТКА с умением выполнять инди-

видуальные заказы (срок обучения 3 года);
4. ЗАГОТОВЩИЦА-ПОШИВАЛЬЩИЦА верха рези-

новой обуви с навыками швейного дела (срок обучения 3
года);

5. МАСТЕР строительный (ПЛОТНИК, СТОЛЯР,
КАМЕНЩИК) (срок обучения 2 года).

Училище впервые приглашает девушек, имеющих

среднее образование, получить специальность «Швея ин-

дивидуального пошива легкого женского и детского пла-

тья с умением выполнять закройные работы». Срок обу-
чения 2 года.

Адрес училища: г. Сланцы, ул. Кирова, 18, телефон
2-18-80.

3—3

Коллектив цеха хозработ
АО «Цесла» выражает глу-

бокое соболезнование Татья-
не Викторовне Трифоновой
в связи со смертью отца

ДРЫГИНА Виктора Алек-
сеевича.

Выражаем глубокое собо-
лезнование Полине Никола-
евне Дрыгиной и Галине
Викторовне Кухарчук в свя-

зи с безвременной смертью

мужа и отца ДРЫГИНА
Виктора Алексеевича.

Коллектив ТОО «0^
делочник».

Коллектив ТОО «СУ-322»
выражает глубокое соболе§-
нование директору ТОО «w-

делочник» Галине Викторов-
не Кухарчук и Полине Ни-
колаевне Дрыгиной по пово-

ду смерти отца и мужа.

Выражаем искреннее со-

болезнование Галине Викто-
ровне Кухарчук по поводу

смерти отца.

Бригада Н. П. Караба-
нова ТОО «Отделочник».

Коллектив АОЗТ «ПМК-
102» выражает глубокое со-

болезнование Галине Вик-
торовне Кухарчук по поводу

смерти отца.

Глубоко скорбим по пово-

ду безвременной смерти

ДРЫГИНА Виктора Алек-
сеевича и выражаем искре 1-
нее соболезнование родньР'-
и близким.

Жильцы домов № 55 и

53 по улице Ломоносо-
ва.

Коллектив АО «Цесла»
выражает глубокое соболез-
нование Татьяне Викторов-
не Трифоновой по поводу

смерти отца ДРЫГИНА
Виктора Алексеевича.

ПТУ ЛПО «Ленинград-
сланец» соболезнует Людми-
ле Дмитриевне Токарь и
семье в связи со смертью

мужа и отца.

Коллектив участка ШТ-2
шахты «Ленинградская» вы-
ражает искреннее соболезно-
вание родным и близким в
связи со смертью ТИМОФЕ-
ЕВА Николая Федоровича.

Коллектив пассажирского

автопредприятия выражает
глубокое соболезнование
родным и близким АНТО-
НОВА Павла Павловича в

связи с его безвременной
смертью.
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